

PRETENTIEUSE IGNORANCE



« On a un corps aujourd’hui qui ne sert plus à rien dans la Police Nationale, c'est le corps des officiers de police.

Pourquoi ? Parce qu'on a connu des officiers de police c'était les inspecteurs de police, c'était des procéduriers. Aujourd'hui ils ne sont ni commissaires ni gardiens de la paix, ni l'un ni l'autre et ils ne veulent plus rien faire.

Mais ça représente quand même 10000 fonctionnaires qui ne servent plus à rien, et ça il faut oser le dire à un moment donné. »

Yves LEFEBVRE

Secrétaire Général UNITE SGP POLICE FO, Public Sénat, 4 juillet 2018



**CES DÉCLARATIONS ABSOLUMENT SCANDALEUSES
TÉMOIGNENT DE LA DÉRIVE POUJADISTE DE CETTE
ORGANISATION QUI EST CONTRE TOUT MAIS NE PROPOSE
JAMAIS RIEN !**

QUELLE MÉCONNAISSANCE DU FONCTIONNEMENT DE LA POLICE NATIONALE !!!

L'OFFICIER DE POLICE N'EST PLUS L'INSPECTEUR DE 1995. LES OFFICIERS DE POLICE SONT EN CHARGE DE SERVICE JUDICIAIRE CERTES MAIS ÉGALEMENT DE SERVICE DE VOIE PUBLIQUE ET S'INVESTISSENT AVEC ARDEUR AU QUOTIDIEN COMME L'ENSEMBLE DES POLICIERS, POUR DONNER À LA POLICE NATIONALE SES LETTRES DE NOBLESSES.

LES OFFICIERS DE POLICE, DONT LA MOITIÉ SONT ISSUS DE L'INTERNE, SONT AUJOURD'HUI 8500 ET LA DÉFLATION VA SE POURSUIVRE. ET SYNERGIE-OFFICIERS PLAIDE POUR LA LIBÉRATION D'ESPACES DE RESPONSABILITÉ POUR LES GRADÉS ET GARDIENS PAR LA TRANSFORMATION DE CERTAINS POSTES N1 ET N2 QUI NE SONT DÉSORMAIS PLUS DES POSTES D'OFFICIERS.

QUEL MEPRIS !!!

COMMENT S'EXPRIMER AU NOM DES POLICIERS QUAND ON MÉPRISE ET INSULTE TOUT UN CORPS DE LA POLICE NATIONALE.

CES PROPOS DE COMPTOIR SONT INDIGNES ET D'AUTANT PLUS INDÉCENTS QUAND ON CONNAÎT LE PRIX DU SANG PAYÉ PAR LES OFFICIERS.

Le Bureau National
**SYNERGIE
OFFICIERS**